

Marie-Laure

Jeudi 14 Mars 2019

## JOUONS AVEC LES MOTS

A la manière de Raymond Devos : A tort ou à raison

### PILE ou FACE

On ne sait jamais de quel côté ça va tomber : pile ou face ?

C'est difficile de choisir : pile je gagne et face tu perds ou pile tu perds et face je gagne...

Moi, j'ai longtemps hésité.

Jusqu'au jour où je me suis aperçu qu'en choisissant pile, je perdais la face : pile je gagne, et face je perds.

Donc j'ai fait face.

Par conséquent, je suis tombé pile sur face mais face contre terre.

C'est à dire que moi qui voulais sauver la face, j'ai dû changer la pile.

Là j'insiste parce qu'il faut voir les choses en face : pile je perds, face, je perds toujours aussi.

Mais quand je change la pile, je gagne.

Ce serait plus juste de changer la face aussi.

Remarquez, il m'arrive de faire volte-face.

Mais là encore, c'est difficile de choisir.

C'est comme si je gagnais à tous les coups.

En résumé, je crois que pile je gagne et face je gagne aussi !